



# 椿森中

令和7年度 学校だより 第8号  
発行：千葉市立椿森中学校  
千葉市中央区椿森4-1-1  
発行日：令和7年12月15日

## 3年生の思春期教室（ふれあい体験学習・講演会）について

写真

10月31日（金）に大勢の赤ちゃんとその保護者の方をお招きして、3年生を対象にふれあい体験学習を行いました。生徒たちは保護者の方から出産や子育ての喜びや大変さを聞いたり、赤ちゃんを抱っこしたりしました。中には抱っこした赤ちゃんに大泣きされてしまった生徒もいましたが、とてもすてきな笑顔であやしていました。後半は講演会として現在育児休業中の先生から父親として育児に参加することの大切さをお話しいただきました。また、川島助産院院長の川島広江先生から、生命誕生は奇跡に近いこと、一人一人が大切な存在であることをお話しいただきました。11月には作草部保育園で保育実習も行いました。

写真

## 千葉市アンサンブルコンテストで金賞、銀賞を受賞！

11月8日（土）と9日（日）に千葉県教育会館大ホールで千葉市アンサンブルコンテストが行われました。本校からは「木管部門」に2組、「金管・打楽器・混合部門」に1組出場し、優秀な成績を収めました。日頃から部活動で校舎内に美しい音色を響かせながら練習に励んだ成果が表れました。

木管部門	クラリネット三重奏	銀賞
	サクソフォーン三重奏	金賞
金管・打楽器・混合部門	金管打楽器八重奏	金賞

## 2年生の自然教室について

11月10日（月）～12日（水）の日程で、2年生が群馬県の国立赤城青少年交流の家での自然教室に行ってきました。1日目は野外炊飯でカレーライス作り、2日目は地蔵岳登山、小沼・大沼・覚満淵散策、キャンドルサービス、3日目は学年レクを行いました。幸いにも3日間とも天候に恵まれ、すべての行事を予定どおり行うことができました。スローガンである「Go to GUNMA～自然がくれた出会いと絆 磨け！それぞれの原石～」のもと、仲間と協力して楽しく過ごし、普段の生活では味わえない時間を過ごしました。

## 落ち葉掃きが始まりました

11月11日（火）から、ボランティア活動の一環として落ち葉掃きがスタートしました。椿森中学校のシンボルであるプラタナスや西門のイチョウと桜、体育倉庫側のイチョウの落ち葉をクラスごと・部活動ごとに曜日を分担し、朝の始業前に掃いています。近隣の方から「生徒さんたちがきれいにしてくれてうれしい」とおっしゃっていただきました。

## 千葉市生徒会情報交換会について

11月11日（火）にオンラインで千葉市内各中学校の生徒会役員による情報交換会が行われました。2年生が自然教室中であったため、本校からは1年生の生徒会副会長、書記、会計が参加し、全校レクの取組など、椿森中学校生徒会の特色ある活動を紹介しました。

## 吹奏楽部が椿森公民館クラブ連絡会文化発表会に参加しました

11月16日（日）に椿森公民館で椿森公民館クラブ連絡会文化発表会が行われ、吹奏楽部が特別ゲストとして参加し、演奏を披露しました。当日は会場に入りきれないほどのたくさんの方が集まり、吹奏楽部の演奏を楽しんでいました。吹奏楽部の生徒たちにとって、日頃の練習の成果を発表できるとても良い機会となりました。

## 1年生の校外学習について

11月20日（木）に1年生が「団結～みんなの意思をひとつに絆を深めよう～」をスローガンとして上野・浅草方面へ校外学習に行きました。班ごとに京成千葉駅から出発し、午前中に上野の国立西洋美術館、国立科学博物館、東京都美術館のいずれかを選んで訪れ、午後は浅草を散策しました。校外学習で学んだことや体験したことを日頃の学校生活に生かしてもらいたいと思います。

※このほかにも12月15日現在まで様々な特色ある教育活動を行いました。紙面の都合上、次号にて紹介させていただきます。

### 【学年始め休業の見直しについて】

千葉市教育委員会では、令和8年度から学年始め休業を4月1日から4月7日までとする見直しを行いました。これは生徒たちが新学期をより円滑にスタートできるように、教職員が十分に準備をし、丁寧に迎え入れるために見直されたものです。生徒の休業日数が増えることにはなりますが、今回の見直しの意図をご理解いただきますようお願ひいたします。